

eco de la primera gran mentira del diablo: "Nadie muere nunca".

Pero la verdad es mucho más satisfactoria. Sigue leyendo.

## CAPÍTULO DIEZ LOS ENGAÑOS FINALES DE SATANÁS

**Fue una de esas hermosas mañanas de septiembre en**

**Chicago** mientras el sol salía sobre el lago Michigan. Mientras los viajeros luchaban contra el tráfico pesado en las autopistas Kennedy y Eisenhower y los niños se dirigían a la escuela, comenzó a surgir una historia escalofriante que infundió miedo en los corazones de los habitantes de Chicago en toda la ciudad. La gente se estaba enfermando trágicamente, y algunos incluso estaban muriendo, solo unas horas después de tomar las cápsulas de Tylenol.

A 2009 *Revista Time* El informe de Dan Fletcher, veintisiete años después de los horribles acontecimientos de ese día de septiembre, narra los terribles detalles. "Los padres de Mary Kellerman le dieron a la niña de 12 años un analgésico cuando se despertó quejándose de un resfriado. Murió horas después. El empleado postal Adam Janus murió en otro suburbio de Chicago más tarde esa mañana. El hermano de Jano y la esposa de su hermano, quejándose de dolores de cabeza mientras lloraban a Adán, también murieron. En pocos días, el número de muertos creció, el único vínculo era que cada víctima había tomado Tylenol extra fuerte.

Tras las pruebas, cada una de las cápsulas demostró estar mezclada con cianuro de potasio a un nivel lo suficientemente tóxico como para proporcionar miles de dosis fatales. La policía estaba desconcertada. Las

píldoras provenían de diferentes plantas de producción y se vendían en diferentes farmacias alrededor del área de Chicago. Su conclusión fue que lo más probable es que alguien estuviera manipulando la droga en los estantes de las tiendas. Las muertes desataron un pánico en todo el país, ya que las tiendas se apresuraron a retirar Tylenol de sus estantes y los consumidores preocupados abrumaron a los hospitales y las líneas directas de control de envenenamiento. La policía de Chicago recorrió las calles con altavoces, advirtiéndoles a los residentes de los peligros de tomar Tylenol. Johnson & Johnson, el fabricante del medicamento, gastó millones de dólares retirando las píldoras de las tiendas.

Decenas de personas se enfermaron y siete murieron ese día. Es irónico que un medicamento que las personas usaban para buscar alivio los enfermara e incluso los llevara a la muerte.

Nos recuerda un pasaje de la Biblia en Proverbios 16:25:

"Hay un camino que parece correcto para un hombre, pero su fin es el camino de la muerte".

La gente en Chicago y en todo el país confiaba en un analgésico muy conocido. No sospecharon que estaba mezclado con veneno de cianuro.

Según el libro de Apocalipsis, millones de personas no sospecharán un delirio final, fatal y de los últimos días. Serán desviados por un poder religioso popular que apela a la mayoría con sus falsedades. Serán engañados y no lo reconocerán hasta que sea demasiado tarde.

Pero aquí están las noticias increíblemente buenas. Jesús ha enviado un mensaje en el libro de Apocalipsis representado como tres ángeles volando en medio del cielo. Hemos estado estudiando cuidadosamente este mensaje durante los últimos capítulos. Es el mensaje del evangelio eterno de la bondad y gracia de Dios, que debe ser proclamado gloriosamente a cada nación y grupo lingüístico para preparar al mundo para la venida de Cristo. El primero de estos tres ángeles nos llama a vivir vidas piadosas a la luz de la hora del juicio. En una era de evolución, el mensaje del cielo del tiempo del fin es un llamado a adorar al Creador.

Anteriormente, estudiamos el mensaje del segundo ángel que se encuentra en Apocalipsis 14:8:

"Y otro ángel siguió, diciendo: 'Babilonia ha caído, ha caído, esa gran ciudad, porque ha hecho beber a todas las naciones del vino de la ira de su fornicación'".

Descubrimos que el término "Babilonia" representa un sistema religioso apóstata que distorsiona la verdad y sustituye las teorías hechas por el hombre por las enseñanzas del evangelio. También notamos, basándonos en Apocalipsis 17, que la mujer (la iglesia apóstata) cabalga sobre una bestia de color escarlata. Según Daniel 7, versículos 17 y 23, la bestia representa los poderes del estado. En los últimos días de la historia de la tierra, el diablo intentará forjar una unión de iglesias con poderes estatales para propagar sus falsedades y oprimir al pueblo de Dios.

Hay dos pilares centrales de la estrategia de Satanás para unir a todas las religiones para finalmente formar la marca de la bestia. En este capítulo, estudiaremos la ilusión más grandiosa del diablo. Recuerde, estamos estudiando "MISTERIO, BABILONIA LA GRANDE" (Apocalipsis 17:5). Babilonia representa la confusión religiosa. Note los paralelismos entre la Babilonia del Antiguo Testamento y la Babilonia espiritual de Apocalipsis. Uno de esos paralelismos es el espiritismo.

Apocalipsis 18:2 repite el mensaje de la caída de Babilonia repetido anteriormente en Apocalipsis 14:8. En Apocalipsis 18, un ángel poderoso desciende del cielo y clama poderosamente a gran voz,

"¡Babilonia la grande ha caído, ha caído y se ha convertido en una morada de demonios, una prisión para cada espíritu inmundo y una jaula para cada pájaro inmundo y odiado!" (Apocalipsis 18:2).

## **BABILONIA Y LA INMORTALIDAD**

La creencia en los supuestos espíritus de los muertos jugó un papel importante en el pensamiento de los antiguos babilonios. . De hecho, creían que al morir el espíritu incorpóreo descendió al mundo inferior. Babilonia

era fundamental para la doctrina de la inmortalidad del alma. La idea de que cuando mueres hay un alma inmortal que continúa eternamente no vino del cristianismo. El concepto de la inmortalidad del alma fluye a través de las filosofías de Egipto, Asiria, Babilonia y Grecia. Los griegos popularizaron el concepto del alma inmortal en los escritos de Platón y Sócrates. En el pensamiento griego, el cuerpo era la prisión del alma, y la muerte liberaba al alma del cuerpo y le permitía abrirse camino hacia el mundo espiritual. Esta es la antítesis completa de la visión bíblica de la muerte.

Ahora, aquí está uno de los textos más increíbles de la Biblia, que muestra lo que puede suceder cuando el pueblo de Dios se aparta de las claras enseñanzas de Su Palabra.

"Y Él me dijo: 'Vuélvete otra vez, y verás mayores abominaciones que las que están haciendo'. Así que me llevó a la puerta de la puerta norte de la LORD'S Casa; y para mi consternación, las mujeres estaban sentadas allí llorando por Tamuz" (Ezequiel 8:13-14).

Ahora, ¿quién era Tamuz? Tamuz era el dios de la vegetación. Los babilonios creían que cuando el invierno oscurecía el cielo y había largas noches, Tamuz había muerto. Pero en la primavera, habría una resurrección. Algunos del pueblo de Dios, los judíos, aceptaron esta falsa idea de Babilonia, directamente del paganismo.

Es por eso que Ezequiel los describe como "adorando a Tamuz". Están adorando a los muertos.

Esta falsa idea de que los muertos viven y el alma es inmortal se deslizó en la doctrina del Antiguo Testamento directamente del paganismo. Esto es lo que la Biblia tiene que decir acerca de la verdad de la muerte:

"Porque los vivos saben que morirán;  
Pero los muertos no saben nada,  
Y no tienen más recompensa,  
Porque la memoria de ellos se olvida" (Eclesiastés 9:5).

Los vivos saben que morirán, pero los muertos no saben nada. La enseñanza bíblica sobre la muerte no podría ser más clara. La doctrina del

alma inmortal no está en la Biblia. Toda esta idea del alma inmortal proviene del paganismo.

Aquí hay un extracto de un sermón del predicador bíblico Amos Phelps, quien escribió estas poderosas palabras hace más de 100 años, en su sermón, "¿Es el hombre, por naturaleza, inmortal?" Discute la cuestión de la inmortalidad del alma y concluye:

"Esta doctrina se puede rastrear a través de los canales fangosos de un cristianismo corrupto, un judaísmo pervertido, una filosofía pagana, una idolatría supersticiosa, hasta el gran instigador de la maldad en el jardín del Edén. Los protestantes lo tomaron prestado de los católicos, los católicos de los fariseos, los fariseos de los paganos y los paganos de la vieja serpiente que primero predicó la doctrina en medio de las humildes entrañas del paraíso a una audiencia demasiado dispuesta a escuchar y prestar atención a la nueva y fascinante teología. 'Ciertamente no morirás'".

¿Qué le dijo Satanás a Eva en el jardín del Edén? Esencialmente dijo: "Eva, eres inmortal". El primer gran engaño en el jardín del Edén estaba estrechamente alineado con su llamado para que ella desobedeciera un mandato expreso de Dios.

Así como Satanás engañó a Eva a través de su manifestación espiritualista de usar a la serpiente como médium, Él obrará a través de sus espíritus malignos para engañar a las multitudes de hoy. Justo antes de la venida de Jesús, Satanás trabajará con todo su poder para engañar. Apocalipsis 16:14 describe su engaño final de esta manera:

"Porque son espíritus de demonios, que realizan señales, que salen a los reyes de la tierra y del mundo entero, para reunirlos en la batalla de ese gran día de Dios Todopoderoso".

Satanás produce la unión final de la iglesia y el estado a través de engaños espiritualistas.

La idea de la inmortalidad del alma, de adorar a los muertos, de inclinarse ante imágenes que supuestamente representan a los muertos, esa idea de la inmortalidad del alma dio paso a la doctrina pagana de traer ofrendas por

los muertos. Dio paso a la doctrina cristiana de los santos (seres queridos supuestamente fallecidos) que se dice que están flotando a nuestro alrededor, deseando comunicarse con nosotros. También allanará el camino para el último engaño de Satanás en su intento de controlar este planeta.

Los mensajes de los tres ángeles nos advierten contra este engaño de los últimos días al revelar la verdad sobre la muerte. Apocalipsis 14:13 declara,

"Bienaventurados los muertos que mueren en la LORD de ahora en adelante'. 'Sí', dice el Espíritu, 'para que descansen de sus labores, y sus obras los sigan'".

En las Escrituras, la muerte es un descanso, un sueño hasta el regreso de nuestro Señor.

Verás, la idea de la inmortalidad del alma disminuye grandemente la doctrina de la segunda venida de Cristo. Se come en el corazón mismo de la iglesia. Si crees en la inmortalidad del alma, crees que cuando mueras, irás inmediatamente al cielo. Entonces, ¿por qué Jesús vendría a resucitar a los muertos si ya estaban en el cielo? Esta falsa enseñanza socava la segunda venida de Cristo.

La intención de Dios era que la iglesia en cada época anhelara la segunda venida de Cristo. El apóstol Pablo declara claramente en 1 Tesalonicenses 4:16-17:

"Porque el Señor mismo descenderá del cielo con un grito, con la voz de un arcángel y con la trompeta de Dios. Y los muertos en Cristo resucitarán primero. Entonces nosotros, los que estamos vivos y permanecemos, seremos arrebatados junto con ellos en las nubes para encontrarnos con el Señor en el aire. Y así estaremos siempre con el Señor".

Según la Biblia, nuestros seres queridos descansan en Jesús hasta la segunda venida de Cristo. Cuando Jesús regrese, junto con ellos seremos arrebatados para encontrarnos con Jesús en el aire.

¿Por qué es hoy que tantas iglesias están espiritualmente muertas? ¿Por qué tantas iglesias carecen de poder espiritual? Es porque han perdido la urgencia de la segunda venida de Cristo. Es porque han perdido su pasión

por el regreso de Jesús. Doy gracias a Dios porque la Biblia nos lleva a darnos cuenta de que Jesucristo viene, y Él vendrá pronto.

Y nuestros corazones pueden latir con la ansiosa anticipación de que nuestros seres queridos muertos que murieron anhelando el regreso de su Señor resucitarán para encontrarse con Cristo en el cielo.

El primer gran engaño babilónico es una falsa comprensión de la muerte que abre el camino para la influencia engañosa del espiritismo. El segundo gran engaño se centra específicamente en la adoración.

## **BABILONIA TAMBIÉN FUE EL CENTRO DE ADORACIÓN AL SOL**

La adoración al sol era prominente en Egipto, Asiria, Persia y ciertamente Babilonia. En su libro, *La adoración de la naturaleza*, el Dr. James G. Frazer hace esta observación: "En la antigua Babilonia el sol era adorado desde la antigüedad inmemorial" (vol. 1, p. 529). La adoración del sol babilónico tuvo un impacto en el pueblo de Dios. Ezequiel, un contemporáneo de Daniel, escribió sobre la influencia de la adoración babilónica al sol en algunos adoradores en Judea.

"Así que me llevó al patio interior de la LORD's Casa; y allí, en la puerta del templo de la LORD, entre el pórtico y el altar, había unos veinticinco hombres de espaldas al templo de la LORD y sus rostros hacia el este, y adoraban al sol hacia el este" (Ezequiel 8:16).

Aquí hay un poco fascinante de la historia que nos ayuda a entender el origen de la adoración dominical. En cada generación, Satanás ha intentado exaltar la creación por encima del Creador. Él es el maestro engañador. Su intento es hacer que la gente adore los objetos de la creación en lugar de Aquel que creó esos objetos. Ha intentado falsificar la verdad de las Escrituras con falsedades.

Como hemos descubierto, algunos judíos aceptaron la idea babilónica de que el alma era inmortal, por lo que estaban orando a Tamuz. Pero estaban haciendo otra cosa en el atrio interior de la casa del Señor. ¿Qué fue?

Aquí está: había unos veinticinco hombres de espaldas hacia el templo de la LORD y sus rostros hacia el este, y estaban adorando al sol hacia el este".

Cuando estos adoradores llegaron al templo, no dieron la espalda al este, como era costumbre, sino que miraron hacia el este para adorar al sol. Esto, por supuesto, era una práctica pagana directamente de Babilonia.

En Apocalipsis 14 y 17, Juan describe un momento en que los principios de Babilonia, incluida la adoración al sol, se deslizarían en la iglesia cristiana durante una era de compromiso. El autor John Eadie nos da esta idea: "El domingo era un nombre dado por los paganos al primer día de la semana, porque era el día en que adoraban al sol" (*Ciclopedia Bíblica de Eadie*, 1872 ed., p. 561). El día del sol era una fiesta pagana popular.

La conversión casual de Constantino en la primera parte del siglo IV causó gran alegría en el Imperio Romano; Pero bajo un disfraz religioso, el mundo, envuelto con una forma de justicia, entró en la iglesia. Constantino tenía una fuerte afinidad por la adoración al sol. El renombrado historiador Edward Gibbon escribió: "El Sol fue universalmente celebrado como el guía invencible y protector de Constantino" (*La historia de la decadencia y caída del Imperio Romano*, 1887, vol. 3, pág. 4).

En el año 321 d.C., en un intento de unir su imperio en un momento de agitación social, Constantino aprobó la primera ley dominical. Emitió un edicto declarando: "En el venerable día del Sol, que descansen los magistrados y las personas que residen en las ciudades, y que se cierren todos los talleres" (*Edicto de Constantino*, 321 d.C.).

La importancia de esta ley no puede ser exagerada. No era una ley que impusiera la observancia del domingo para todos los súbditos de Constantino, pero sí fortaleció la observancia del domingo en las mentes de toda la población romana.

En las décadas siguientes, los emperadores y papas continuaron, a través de decretos estatales y concilios eclesiásticos, estableciendo el domingo como el día de adoración.

Aquí hay una cita de *Nuevo Mundo Católico* sobre el mismo tema:

"El Sol era un dios primordial con el paganismo... Por lo tanto, la iglesia en estos países parece haber dicho: "Conserva ese viejo nombre pagano.

Permanecerá consagrada, santificada". Y así, el domingo pagano, dedicado a Balder, se convirtió en el domingo cristiano, sagrado para Jesús" (vol. 58, p. 809).

En su libro, *Las dos Babilonia*, el Dr. Alexander Hislop nos ayuda a entender lo que sucedió en los primeros siglos de la iglesia:

"Para conciliar a los paganos con el cristianismo nominal, Roma, siguiendo su política habitual, tomó medidas para que las fiestas cristianas y paganas [del domingo] se fusionaran [unieran], y ... para que el paganismo y el cristianismo —ahora muy hundidos en la idolatría— en esto como en tantas otras cosas, se den la mano" (p. 105).

Entonces, el cristianismo y el paganismo "se dieron la mano". El domingo se convirtió en un vehículo para unir las dos religiones: el paganismo y el cristianismo.

Ahora, aquí hay una declaración notable del Dr. Edward T. Hiscox, autor del *El Manual Bautista Estándar de Hiscox*. En 1893, se dirigió a un grupo de cientos de ministros bautistas y los sorprendió mientras explicaba cómo el domingo entró en la iglesia cristiana.

"¡Qué lástima que [el domingo] venga marcado con la marca del paganismo, y bautizado con el nombre del dios sol, luego adoptado y sancionado por la apostasía papal, y legado como un legado sagrado al protestantismo!" (Dr. Edward Hiscox, ante una conferencia de ministros de Nueva York, 13 de noviembre de 1893, como se informó en el *Examinador de Nueva York*, 16 de noviembre de 1893).

Un teólogo bautista declaró a los pastores bautistas qué lástima que fuera El domingo llegó a través de las aguas fangosas del paganismo, luego fue adoptado en el catolicismo y dado como un "legado sagrado al protestantismo".

El profeta Ezequiel también diría: "¡Qué lástima!" Porque Dios nos dio el sábado del séptimo día como señal:

"Además, también les di Mis sábados, para que fueran una señal entre ellos y yo, para que supieran que Yo soy el Señor. <sup>ORD</sup> que los santifica" (Ezequiel 20:12).

Incluso para el observador casual de la historia de la iglesia, es obvio que las prácticas paganas se han infiltrado en la iglesia cristiana. Las enseñanzas de la antigua Babilonia han influido en la mayoría de las iglesias cristianas. Cuando las iglesias protestantes protestaron contra algunas de estas prácticas, no protestaron lo suficiente. Dejaron la iglesia madre de Roma, pero no fueron lo suficientemente lejos.

Durante la Reforma Protestante, Dios levantó grandes hombres y mujeres de fe, pero desafortunadamente conservaron algunos de los errores de la iglesia madre. La inmortalidad del alma y la adoración dominical son sólo dos ejemplos de las falsedades que el gran engañador ha llevado a las multitudes a aceptar. Los mensajes de Apocalipsis 14 y 17 son una advertencia para que todos los creyentes comprometidos reconozcan que las falsedades entrarán nuevamente en la iglesia cristiana. Son un llamamiento de Jesús mismo para que entendamos los acontecimientos trascendentales que pronto estallarán en este mundo como una sorpresa abrumadora.

La buena noticia es que Dios tiene millones de hombres y mujeres de corazón honesto que lo aman y anhelan conocer Su verdad. A medida que estudian la Palabra de Dios y aprenden nuevas verdades, sus corazones responden. Todo lo que quieren es lo que Dios quiere. Se sorprenden de que más líderes religiosos no estén enseñando la plenitud de la verdad de Dios de Su Palabra.

En los días de Ezequiel, cuando el error se deslizó entre el pueblo de Dios, clamó:

"Sus sacerdotes han violado Mi ley y profanado Mis cosas santas; no han distinguido entre lo santo y lo impío, ni han dado a conocer la diferencia entre lo inmundo y lo limpio; y han escondido sus ojos de mis sábados, para que yo sea profanado entre ellos" (Ezequiel 22:26).

Es probable que, si el profeta Ezequiel estuviera vivo hoy, todavía estaría diciendo lo mismo. Juan el Revelador se hace eco de estos mismos pensamientos en Apocalipsis, capítulos 14, 17 y 18. Hace un llamamiento urgente para que las personas honestas de corazón en Babilonia, en iglesias apóstatas que enseñan en contra de las enseñanzas bíblicas, "Sal de ella mi

pueblo" (Apocalipsis 18:4). Si el apóstol Juan estuviera vivo hoy, clamaría para que la gente huya de los errores que se han convertido en parte de un sistema de iglesia caído llamado Babilonia espiritual.

Pronto este mundo será confrontado con el mayor engaño de Satanás. A través de los errores gemelos de la sacralidad dominical y la inmortalidad del alma, intentará unir al mundo religioso. Una vez más, la iglesia y el estado se unirán, y la intolerancia religiosa seguirá. Hablando con penetrante perspicacia, Elena White afirma:

"A través de los dos grandes errores, **La inmortalidad del alma y Sacralidad dominical**, Satanás pondrá al pueblo bajo sus engaños. Mientras que el primero sienta las bases del espiritismo, el segundo crea un vínculo de simpatía con Roma. Los protestantes de los Estados Unidos serán los primeros en extender sus manos a través del abismo para agarrar la mano del espiritismo; alcanzarán el abismo para estrechar las manos con el poder romano; y bajo la influencia de esta triple unión, este país seguirá los pasos de Roma al pisotear los derechos de conciencia" (Elena de White, *El Gran Conflicto*, pág. 588, sin subrayar en el original).

El mensaje del segundo ángel en Apocalipsis 14:8 es: "Babilonia ha caído, ha caído". En Apocalipsis 17, la mujer identificada como Babilonia espiritual, vestida de púrpura y escarlata, cabalga sobre una bestia de color escarlata que pasa alrededor de su copa de vino y emborracha al mundo con el error. Iglesia y Estado se unen. La falsedad prevalece. Los demonios hacen sus milagros para engañar. El mundo se catapulta a su conflicto final. El pueblo de Dios es calumniado, ridiculizado, oprimido y perseguido, pero en Cristo y a través del poder de Su Espíritu Santo son firmes en su compromiso.

Todos los poderes del infierno y las fuerzas del mal no pueden romper su lealtad a Cristo. Están seguros en Él. Él es su "refugio y fortaleza", una "ayuda muy presente en los problemas". (Salmo 46:1).

## **TRES ÁNGELES VOLANDO EN MEDIO DEL CIELO HACEN SONAR LA ADVERTENCIA.**

Tres ángeles volando en medio del cielo anuncian el mensaje de Cristo de los últimos días al mundo. Tres ángeles volando en medio del cielo nos llaman a la fidelidad. En estos mensajes:

- Dios nos está guiando hoy de regreso a Su Palabra.
- Dios nos está guiando de regreso a Su verdad.
- Dios nos está guiando a una comprensión más completa, más profunda y más completa de lo que significa ser un seguidor de Jesús.
- Dios está llamando a un pueblo del tiempo del fin a regresar a la fidelidad a Su Palabra. Jesús oró: "Santificalos por tu verdad. Vuestra palabra es verdad" (Juan 17:17).

La verdad de la Palabra de Dios, no la opinión o tradición humana, es la estrella polar para guiarnos en esta hora crítica de la historia de la tierra.

La apelación de Dios es para un grupo de personas que creen que puedes venir directamente a Jesús sin una imagen sin vida como intermediario. Él está buscando un grupo de personas cuyos corazones anhelan al Cristo que vino una vez para venir de nuevo la segunda vez y llevarlos a casa. No aceptan la idea no bíblica del alma inmortal. Anhelan volver a ver a sus seres queridos salvos en esa gloriosa mañana de resurrección. La novia de Jesucristo, la iglesia, lo adorará como el Creador del cielo y la tierra y lo adorará en el sábado bíblico.

La mujer vestida de escarlata y púrpura, cabalgando sobre la bestia cubierta de escarlata, ha pasado alrededor de su copa de vino, y el mundo está borracho con las falsas doctrinas de Babilonia. Estas enseñanzas erróneas han impactado a millones. Como resultado, Dios le está dando a su pueblo, todavía atrincherado en el error, una apelación final de los últimos días.

"Y clamó poderosamente a gran voz, diciendo: 'Babilonia la grande ha caído, ha caído...' Y oí otra voz del cielo que decía: Salid de ella, pueblo

mío, no sea que compartáis sus pecados, y no recibáis de sus plagas". (Apocalipsis 18:2, 4).

## ¿DÓNDE ESTÁN MUCHOS DEL PUEBLO DE DIOS?

Muchos del pueblo de Dios están en organizaciones religiosas que han comprometido la verdad bíblica. Ellos no entienden las verdades de las Escrituras. La mayoría del pueblo de Dios hoy en día, cristianos amorosos de todas las convicciones religiosas, están en iglesias que Dios llama Babilonia. La súplica amorosa de Dios es directa: "Salid de ella, pueblo mío, para que no compartáis sus pecados, y no recibáis de sus plagas" (Apocalipsis 18:4). ¿Qué es el pecado? Es la transgresión de la ley de Dios; es quebrantar los mandamientos de Dios (véase 1 Juan 3:4). El llamado del cielo es salir de toda iglesia que no enseñe obediencia a la ley de Dios.

En *Jamieson-Fausset-Brown Bible Commentary*, los autores Haga esta notable declaración:

"Así también en cada Iglesia apóstata o conforme al mundo hay algunos de la Iglesia invisible y verdadera de Dios, quienes, si quieren estar a salvo, deben salir (p. 593)"

Con tonos de misericordia y tierno amor, Jesús apela a las personas honestas de corazón que aún están inmersas en las falsedades de Babilonia: "¡Salid de ella, pueblo mío!"

Usted puede estar pensando: "He estado buscando la verdad. Soy un buscador de la verdad. No he estado satisfecho. Algo dentro de mí anhela más". Posiblemente alguna vez caminaste con el pueblo de Dios, pero te has alejado y nunca te has cumplido realmente. Hay un vacío dentro. Deseas paz interior y una base sólida para tu fe.

Creo que Dios te ha menospreciado. Él te está guiando a la verdad de Su Palabra.

Usted puede ser el único en su familia o en su comunidad que ahora entiende el mensaje de Dios de los últimos días y responde a Su llamado

final. Dios te está llamando. En la apelación más fuerte posible, Él te dice personalmente: "Sal de ella mi pueblo".

## **VEMOS LA RED DIARIA O**

### **NOTICIAS POR CABLE.**

O tal vez leemos sobre ello en línea y, por turnos, estamos horrorizados, enfermos o desconsolados.

Demasiada miseria. Demasiado dolor. Demasiada tristeza aquí. La condena profundiza: **Esto no puede ser la forma en que la vida estaba destinada a ser.**

Dios dice que las cosas mejorarán, pero primero, empeorarán mucho.

Los tres ángeles de Apocalipsis dicen que, justo antes de que Jesús regrese a esta tierra, el mundo entero se dividirá en dos grupos. Aquellos leales a Jesús